

## ABSTRAK

**ROULINTA NAINGGOLAN, NIM :108314020, Hubungan Latar Belakang Pendidikan Orangtua dengan Kecerdasan Emosional Anak di Yayasan Pendidikan Kristen Taman Kanak-Kanak Elida Jl. Flamboyan Raya IV No. 2 Tj. Selamat Kecamatan Medan Tuntungan Tahun Ajaran 2011/2012**

Masalah dalam penelitian ini adalah : Apakah terdapat hubungan latar belakang pendidikan orangtua dengan kecerdasan emosional anak di Yayasan Pendidikan Kristen TK Elida Tj Selamat Medan. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan latar belakang pendidikan orangtua dengan kecerdasan emosional anak di Yayasan Pendidikan Kristen TK Elida Tj Selamat Medan.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh orangtua/wali di Yayasan Pendidikan Kristen Taman Kanak-Kanak Elida Tanjung Selamat Medan yang berjumlah 24 orang. Sampel dalam penelitian ini diambil sampel total yakni seluruh populasi yang berjumlah 24 orang. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kuantitatif pengumpulan data penelitian dilakukan melalui kuesioner melalui angket tertutup. Analisa data dilakukan melihat hubungan latar belakang pendidikan orangtua dengan kecerdasan emosional anak di Yayasan Pendidikan Kristen Taman Kanak-Kanak Elida Tj. Selamat Medan, dengan menggunakan teknik analisis data product moment dari Karl Person.

Dari hasil perhitungan diperoleh koefisien korelasi antara tingkat pendidikan (X) dengan kecerdasan emosional (Y) diketahui bahwa terdapat hubungan antara latar belakang pendidikan orangtua dengan kecerdasan emosional anak yang dinyatakan dengan  $r_{xy} (0,543) > r_{tabel} (0,404)$ . Variabel latar belakang pendidikan berkontribusi sebesar 29,49% terhadap kecerdasan emosional anak di YPK TK Elida Tanjung Selamat Medan.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan : 1. Tingkat pendidikan orangtua murid di Yayasan Pendidikan Kristen Taman Kanak-Kanak Elida Tanjung Selamat Medan tergolong cukup. 2. Kecerdasan emosional anak di Yayasan Pendidikan Kristen Taman Kanak-Kanak Elida Tanjung Selamat Medan tergolong kurang. 3. Terdapat hubungan antara latar belakang pendidikan orangtua dengan kecerdasan emosional anak di Yayasan Pendidikan Kristen Taman Kanak-Kanak Elida Tanjung Selamat Medan.